

Trabajadores uruguayos envían cartas al presidente de Cuba por el fallecimiento de Fidel Castro



CUBA

URUGUAY



Montevideo, 30 nov (RHC) La Central Única de Trabajadores de Uruguay envió una carta al presidente cubano, Raúl Castro, en la que expresó sus más profundas condolencias tras la desaparición física del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

En la misiva se destaca que América Latina y el mundo entero perdieron a una figura única, protagonista del siglo veinte, pensador y defensor del socialismo universal.

El secretario general del gremio obrero, Marcelo Abdala, subrayó en el texto que el homenaje es una cuestión de amor, ética, de cariño y de la propia identidad del movimiento obrero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113828-trabajadores-uruguayos-envian-cartas-al-presidente-de-cuba-por-el-fallecimiento-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba